
日程第 １  一 般 質 問 

 

議席 氏   名 事    項 要    旨 

５ 後藤 三治 

議長不信任決議案

可決に起因した町

道大戸の口・本河

原線及び町道片山

・下山線のこれま

での経緯と今後に

ついて 

 

町道大戸の口・本河原線関係 

①平成２９年１２月１９日提出の「町道大戸の口・

本河原線の道路改良の要望書（確約書を含む）」

の取り扱いの経緯は 

②今後の計画は 

町道片山・下山線関係 

①要望書（確約書）の提出の有無 

②工事費が高額となった理由の一つ、「町道片山・

下山線と大分県竹田市を結ぶ道路が実現すれば、

県道１３５号線や国道５７号線の代替道路、補完

道路となり大きな期待を寄せている。」と答弁さ

れたが、現状は 

③最終的な工事金額は 

１ 後藤 巌 

産業振興のために

現在行っている施

策について 

①商工業者に対しての支援策は 

②農業者に対する支援策は 

 

高森町で起業する

企業、誘致する企

業に対してどの様

に取り組んでいく

のか 

①新しい産業創出に雇用増加は町の将来にとって

重要なことであり、今後行政としてどの様に取り

組みを行うべきか、また新たな施策として行う予

定があるのか 

 

 


